
Erstmal ein nettes "Hallo" an alle
Beitrag von „DD51“ vom 22. September 2020, 13:23

Hi,

erstmal vielen dank an euch. Es ist eine NVidia GeForce 210 eingebaut.

Dann werde ich das nun mal mit Clover versuchen. Eine frage habe ich aber noch. "Wir"
können nicht immer hier schreiben. In welches Unterforum müsste erfolg oder Fehlschlag
Posten?

Noch mal vielen dank an euch....

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50417-erstmal-ein-nettes-hallo-an-
alle/?postID=641480#post641480
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